

BRIMOB

Pasukan Gabungan Polres Mesuji Laksanakan Apel Gelar Pasukan

AftisarPutra - WAYKANAN.BRIMOB.NET

Feb 7, 2023 - 14:20



Mesuji - Pasukan Gabungan Jajaran Polres Mesuji Polda Lampung melaksanakan Apel Gelar Pasukan Ops Keselamatan Krakatau 2023 dengan Tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Pertama dan Utama", Selasa (07/02/23) di lapangan Apel Mapolres.

Giat dipimpin oleh Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E dengan didampingi Waka Polres Mesuji Kompol Juli Sundara S.Pd, Dandim 0426/TB diwakili Danramil Simpang Pematang Mayor Inf Sutoto, Kajari Mesuji di Wakili Kasipidsus Leonardo, Ketua KPU Ali Yasir, Ketua Bawaslu Apri Susanto, Jasa Raharja Akas, Dinas Kesehatan di Wakili Riza, Sat Pol PP di Wakili Oleh Dodi, Dinas Perhubungan di Wakili oleh Zulkifli, Ketua Ormas PBB Imanuel Simanjuntak, Para PJU Polres Mesuji, Para Kabag, Para Kapolsek, serta gabungan Peserta

Apel.

Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E dalam amanatnya menyampaikan, permasalahan dalam bidang Lalulintas telah berkembang dengan cepat dan dinamis, seiring meningkatnya jumlah kendaraan bermotor dan populasi penduduk, yang memerlukan alat transportasi sebagai sarana mobilitas dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

Perkembangan transportasi juga telah memasuki era digital dimana Operasional pelayanan angkutan publik. Sudah berada dalam genggaman hanya dengan menggunakan alat Komunikasi, modernisasi ini perlu diikuti dengan Inovasi, dan kinerja Polri khususnya Polisi Lalulintas, sehingga mampu mengantisipasi segala dampak yang akan timbul dari modernisasi transportasi, diantaranya adalah E-TLE SIM Online dan Signal (Samsat Digital Nasional).

Operasi Keselamatan Krakatau Tahun 2023 ini akan dilaksanakan selama 14 hari terhitung mulai Tanggal 07 - 20 Februari 2023, secara serentak di seluruh Indonesia, dengan tujuan, Berkurangnya Jumlah Kecelakaan dan Pelanggaran Lalulintas, meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalulintas, terciptanya Kamseltibcarlantas yang Aman dan Nyaman menjelang Hari Raya Idul Fitri Tahun 2023.

Sebelum Kapolres mengakhiri amanat, saya berpesan sebelum melaksanakan tugas agar selalu berdoa kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa semoga selalu dalam lindunganNYA, utamakan faktor keamanan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas, hindari perbuatan kontra produktif yang dapat merusak citra polri dan lakukan tugas operasi dengan baik pedomani standar operasional prosedur yang ada dalam setiap melaksanakan tugas. Tutupnya. (udin)